



学校だより

あきらめない心 おきな挑戦 かんがえぬく力

あおがっ子

令和7年12月8日 №.9

三次市立青河小学校

校長 谷川 佳万

【学校教育目標】ふるさとを愛し、高い志をもつ児童の育成

師走～まとめの2学期～

令和7年も今月を残すだけとなりました。風邪など体調を崩しやすい季節でもあり、インフルエンザも全国各地で流行していると聞きます。こういった時期だからこそ、生活リズムをしっかりと守り、うがいや手洗いの励行など、厳しい寒さの冬を元気に過ごせる体力をつけてほしいと思います。

青河っ子トピックス

情報発信中

この2次元コードで「青河っ子トピックス」をご覧いただけます。



花いっぱい活動

全校児童が福寿会の皆さんと一緒に、プランターへ花を植えました。プランターは学校やコミュニティセンターの他、地域の各所へ配らせてもらいました。

たくさんの花が地域に広がり、ぽかぽか心が温かくなって、笑顔がいっぱい咲くといいですね。



何個集まった？！ ペットボトルキャップ

児童の皆さん、保護者・地域の皆さん、ペットボトルのキャップ収集にご協力いただき、ありがとうございました。お陰様でたくさんのキャップが集まりました。

そこで、キャップは何個集まつたのか、5・6年生は、算数を使っておおよその個数を求めました。

重さや比例を利用して求めた数は、約6333個。

1000個で20円なので、約120円分、6人分のボリオワクチンに換算されます。このうち、JAひろしま三次中央支店に贈呈する予定です。

このたびの活動を通して、だれかのために自分たちにできることを考えるきっかけになったことと思います。



川地中学校区合同活動



川地中学校区の3校の児童生徒が一堂に会し、グループごとにスリッパ飛ばしや宝探し等のレクレーションをして楽しいひとときを過ごしました。

中学生が優しく小学生に声をかける姿や、小学生が中学生を慕っている姿等を見ることができました。互いにかかわり合うことで、思いやりの心の育成につながっていると感じました。

「3校が集まって活動すると楽しかった」という児童の感想もありました。



【スリッパ飛ばし】



【ジェスチャーゲーム】



【以心伝心ゲーム】

がんばったマラソン大会



大休憩や体育の時間等で持久走の練習をしてきました。マラソン大会本番では、1～3年生は1km、4～6年生は2kmを走りました。練習の成果をしっかりと発揮し、自分の目標記録をクリアした人もたくさんいました。このマラソン大会の取組を通して、少々のしんどいことも乗り越える気力と体力を養えることができたと思います。



12月・1月の主な行事予定



月	日	曜	行事等	月	日	曜	行事等
12月	1	月	命の授業 1年生	1月	7	水	3学期始業式
	3	水	川地中学校区合同活動		13	火	三次市学力到達度検査（国・理）
	5	金	校内マラソン大会		14	水	三次市学力到達度検査（算・社）
	10	水	民生委員さん出前授業5・6年		15	木	学区合同研修会 13:30 下校
	15	月	キャリア集会		16	金	ピカクリ下校
	16	火	PTA 交通立番（吉富・沖元）		20	火	PTA 交通立番（山本・萩原）
	18	木	しめ飾り作り		22	木	結芽人職員研修 13:30 下校
	19	金	ピカクリ下校		23	金	いじめ防止委員会（校内）
	22	月	2学期末個人懇談		23	金	スクールカウンセラー相談日
	23	火	2学期終業式		26	月	収穫感謝祭 3,4 時間目
	29	月	学校閉庁～1月4日まで				